

Bhabinkabtibmas Polsek Tigaraksa Santuni Anak Yatim

Sopiyan Hadi - TANGERANG.JURNALIS.ID

Jan 29, 2022 - 20:50



TANGERANG - untuk Melaksnajan program Kapolda Banten, point 11, Polisi Sayang Anak Yatim, Bhabinkabtibmas Polsek Tigaraksa Polresta Tangerang Aipda Ari Setiawan S..Kom bagikan santunan kepada Anak Yatim di Desa binaannya di Kp Manukung Desa Ranca Buaya Kecamatan Jambe Kabupaten Tangerang Jumat (28/1/2022).

Kapolsek Tigaraksa Polresta Tangerang AKP Hengki Kurniawan .S.I.K. melalui

Bhabinkabtibmas Aipda Ari Setiawan. S.Kom mengatakan bahwa kegiatan Santunan Anak Yatim ini merupakan salah satu program prioritas Kapolda Banten“Kegiatan Polisi Sayang Anak Yatim ini merupakan implementasi Commander wish Kapolda Banten yaitu Pendekar Banten Poin 11, Dalam kesempatan ini Bhabinkabtibmas membagikan di kepada 21 Anak Yatim yang ada di desanya, kata Ari Setiawan

Lanjut Ari “Kami dari Polsek Tigaraksa Polresta Tangerang Polda Banten hadir sebagai bentuk kasih Sayang kami terhadap anak – anak Yatim Piatu di Desa Ranca Buaya Kecamatan Jambe Kabupaten Tangerang”.

Bhabinkabtibmas juga berharap semoga apa yang dilakukannya ini dapat bermanfaat bagi anak – anak yatim.

“Kami berbagi bukan karena berlebih, tapi karena kami peduli, apalagi anak-anak ini kurang beruntung karena mereka tidak memiliki orang tua yang lengkap. Semoga apa yang kami berikan ini dapat bermanfaat. Dan semoga kebutuhan para anak yatim piatu tersebut terpenuhi dan mempererat tali silaturahmi antara Polsek Tigaraksa Polresta Tangerang dengan anak Yatim piatu di Desanya ”
tutur Ari Setiawan

Sementara itu, Ustad Junaedi sebagai sebagai pemuka agama di Desanya mengucapkan banyak ribuan terimakasih kepada Bhabinkabtibmas Polsek Tigaraksa Polresta Tangerang Polda Banten yang peduli terhadap anak yatim di Lingkungannya

“Saya mengucapkan banyak ribuan terimakasih kepada Polsek Tigaraksa Khususnya Babinkantibmas Aipda Ari Setiawan.S.Kom. semoga apa yg di berikan kepada kami dapat bermanfaat bagi anak anak yatim disini”. Tutupnya.
(HMS/Sopiyan)